

EXPORT ■ Béatrice Guérin-Coutansais a été élevée au grade de chevalier dans l'Ordre national du mérite

Décoration pour la directrice de CCI Centre international

Béatrice Guérin-Coutansais, directrice de CCI Centre International à Ingré dans le Loiret, a été faite chevalier dans l'ordre national du Mérite.

Vendredi dernier, Jean-Baptiste Anginot, premier vice-président de la Chambre de commerce et d'industrie de Loir-et-Cher, a décoré Béatrice Guérin-Coutansais, directrice du service international de la Chambre régionale de commerce et d'industrie, de l'Ordre national du Mérite. Beaucoup d'émotion pour cette jeune



FIERTÉ. Jean-Baptiste Anginot, de la CCI du Loir-et-Cher, a décoré Béatrice Guérin-Coutansais, directrice du service international de la CCI Centre.

femme dynamique, devant ses trois enfants, son mari, son père, ses proches et ses collègues.

Du Paraguay à la Chine en passant par le Cameroun

Le parcours, marqué par l'étranger et le goût de la « gagne » de cette sportive, a été retracé. Les voyages ont commencé de bonne heure, à bord du camping-car de ses parents. Après ses études à Sup de Co Lille, elle a débuté au Paraguay, puis au Cameroun, pour organiser un grand forum économi-

que. Elle a vécu 7 ans en Chine, où elle a rencontré son époux et où sont nés ses deux garçons. Après avoir passé douze ans hors de France, elle est arrivée à la CCIR, à Ingré, en 2007, avec pour mission la mutualisation des services internationaux des six chambres départementales.

Béatrice Guérin-Coutansais a créé un outil, le "Pack objectifs". Cette plateforme interactive a reçu deux prix cette année et pourrait être généralisée au plan national ! ■